



PUBLIPOSTAGE | AVRIL 2017

FAITES POUSSER L'AVENIR – DONNEZ L'ESPOIR

C'est avec des histoires comme celle qui suit que nos actions prennent tout leur sens et souligne à quel point vos dons sont importants au soutien de notre mission. Ce printemps, donnez généreusement pour Linda et pour tous les gens vivant jour après jour avec le Parkinson.



La famille Joly: JOLY POUR LA VIE!

« Notre mère Linda Bérard, jeune parkinsonienne de 48 ans, vit avec la maladie de Parkinson depuis déjà 4 ans. À l'occasion de la fête des mères, nous souhaitons lui rendre hommage !

Il va sans dire, ce fut des années remplies d'émotions et d'épreuves pour elle, mais aussi pour toute notre famille. Depuis le diagnostic de la maladie, nous nous sommes serré les coudes

en nous soutenant les uns les autres, afin de surmonter les nombreux défis qu'implique la maladie. Nous admirons énormément notre mère pour le courage dont elle fait preuve jour après jour.

Maintenant retraitée, la routine de vie a pris un tournant important. Nous sommes fières de voir son implication auprès de Parkinson Québec. Par le biais de l'organisation, notre mère a participé à plusieurs événements de collectes de fonds, marche et défi vélo, afin d'amasser des dons pour la mission : une vie meilleure pour les personnes vivant avec la maladie de Parkinson aujourd'hui, un monde sans la maladie de Parkinson demain. La voir s'impliquer auprès de la communauté nous fait chaud au cœur et cela nous donne espoir que, malgré les jours plus sombres, il y a plusieurs belles aventures qui s'annoncent ! Il y a plus d'un an, notre famille s'est agrandie et deux beaux toutous ont fait leur arrivée dans nos vies, mais particulièrement dans celle de notre mère. Sherlock et Stella l'accompagnent dans son quotidien et sont une source inépuisable d'affection. Ils n'auraient pas pu mieux tomber, ils ont trouvé une maman débordante d'amour !

Malgré les innombrables obstacles que cette maladie a mis sur notre chemin, on peut dire qu'elle aura servi à une chose; elle a unifié et solidifié notre famille.

Aujourd'hui, faites comme notre mère Linda et soutenez la mission de Parkinson Québec en faisant un don ! »

Jannik et Olivia

DONNEZ L'ESPOIR D'UNE VIE MEILLEURE ! FAITES UN DON !

JE FAIS UN DON DE :

J'EFFECTUE MON DON PAR :

Chèque (à l'ordre de Parkinson Québec) VISA MasterCard

Numéro de carte :

Date d'expiration: _____

Nom du détenteur de la carte: _____

Signature: _____

Un reçu fiscal est automatiquement envoyé pour tout don de 20 \$ et plus.



**P A R
K I N
S O N**
QUÉBEC

DIRECT MAILING | APRIL 2017

GIVE THE GIFT OF A BRIGHTER FUTURE – GIVE HOPE

Stories like the ones that follow make all of our efforts seem worthwhile, and they prove how important your donations are to supporting our cause. This spring, give generously to help Linda and everyone else who lives each and every day with Parkinson's disease.



The Joly Family: THE JOY LIFE!

"Our mother, Linda Bérard, is only 48, but she has been living with Parkinson's for four years. On mother's day this year, we want to honour her for her courage!"

It goes without saying – the last few years have been filled with a lot of emotion and many challenges for her and the rest of our family. Since she was diagnosed, we have really banded together

to support one another and to rise above the challenges that have accompanied the disease. We truly admire our mother for the courage that she has displayed day in and day out.

Now that she is retired, her daily routine has changed significantly. We are all so proud to have witnessed her growing involvement in Parkinson Québec. The organization has enabled her to take part in many fundraising events, walks, as well as the Cycling Challenge. These activities continue to help raise money for Parkinson Québec's cause by improving the lives of people living with the disease and to keeping faith that a world without Parkinson's is possible. Seeing her get involved in the community has warmed our hearts and given us hope that, in spite of our more sobering days, many more adventures lie ahead! Two years ago, we were thrilled with the arrival of two cute puppies into our family. Sherlock and Stella have breathed new life into our mother, becoming her daily companions and providing an endless source of affection. They couldn't have arrived at a better time – their guardian has so much love to give!

Despite the various obstacles that we have faced with Parkinson's, it has unified our family and helped create stronger bonds.

We hope you will follow our mother Linda's example and give generously in support of the Parkinson Québec's cause!"

Jannik and Olivia

GIVE THE HOPE OF A BETTER LIFE. MAKE A DONATION!

I MAKE A DONATION:

I PAY BY:

Cheque (payable to Parkinson Québec)



VISA



MasterCard

Credit Card no.:

Expiry Date:

____/____

Cardholder Name: _____

Signature: _____

A receipt will be automatically issued for gifts of \$20 or more.